



## Schützenmeisterbericht 2014 des AVTG

Die Schiess-Saison 2014, mit einem Sommer, der wettertechnisch ins Wasser fiel, gehört bereits der Vergangenheit an.

Das Jahresprogramm wurde erneut in vier verschiedenen Sektionen im TASV ausgetragen: Frauenfeld, Sulgen, Neukirch – Egnach und Buhwil. Das Schlusschiessen fand in Berg statt.

Der Saisonauftakt wurde mit einem Vorbereitungskurs am 12. April in Neuwilen gestartet. Eine Bereicherung für uns alle war Andreas Wüest, der uns viele Tipps und Tricks rund um das mentale Training mitgeben konnte. Zum Schluss versuchten die 12 Schützen, mit einem 10er Programm, das Gelernte direkt umzusetzen.

Unseren herzlichen Dank an Andreas!

Der Finalwettkampf der Veteranenvereinigung wurde am 5. Juli in Wil ausgetragen. Angenehme Temperaturen - aber wechselnde und teilweise windige Wetterverhältnisse, erschwerten unseren 6 qualifizierten Schützen den Wettkampf, auch waren einige Schützen benachteiligt durch die nicht richtig funktionierenden Scheibenzüge.

### **Ehrenveteranen:**

16.Rang Hermann Mohn mit 274 Pkt.

19.Rang Hermann Vetter mit 260 Pkt.

### **Veteranen:**

12. Rang Peter Walker mit 272 Pkt.

17. Rang Richard Wagner mit 266 Pkt.

### **Senioren:**

22. Rang Franz Streule mit 255 Pkt.

23. Rang Hildy Etter mit 251 Pkt.

Herzliche Gratulation!

Das eidg. Veteranenschiessen 2014 wurde am 11. und 12. Juli in Rümlang ausgetragen. 22 Schützen vom AVTG haben sich für den Wettkampf angemeldet. Leider konnten wir im Verbändewettkampf nicht vorne mitmischen und erreichten lediglich den 5. Rang mit 55.503 Pkt.

Besser erging es der Bürgler-Mannschaft, sie erreichten mit drei Punkten Vorsprung auf Rümlang den 1. Rang.

- Peter Walker 58 Pkt.
- Roland Ravelli 58 Pkt.
- Roman Tissot 56 Pkt.

Herzliche Gratulation!

Sehr erfreulich ist auch der 2. Rang, von insgesamt 186 Schützen, in der Kombination von Ravelli Roland mit 174.000 Pkt.

Es fehlte am Schluss nur ein Punkt für den 1. Rang. Super!!

Das Veteranen 3 – Verbändetreffen wurde am 4. Oktober 14 im Stand ASV Bürglen ausgetragen. Leider konnten wir den angestrebten ersten Rang nicht erreichen. Einmal mehr konnten wir uns aber über den 1. Rang im Gruppenstich erfreuen. Erfreuen durften wir uns auch über das köstliche Mittagessen. Einen besonderen Dank an Thomas Kressibucher. Er war eine grosse Stütze im Schiessbetrieb.

Noch einen wichtigen Hinweis, besonders an all jene, die keinen Computer haben: Sämtliche Ranglisten von Wettkämpfen, die durch den VV EASV ausgetragen wurden, sind an der Generalversammlung aufgelegt oder können auch bei mir bestellt werden.

Zum Schluss möchte ich dem ganzen Vorstand und allen Helfern herzlich danken!

Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen alles Gute, Gesundheit und Zufriedenheit.

„Guetschuss“ und viel Freude am Schiesssport 2015, wünscht Euch der Schützenmeister.

**Beni Gremper**